



～たけのこコーチから～

みんな明るく楽しく元気よくサッカーをしてくれてコーチ達も嬉しかったです。

また一緒にサッカーができることを楽しみにしています。

そして、ヴァンフォーレ甲府の応援も是非来てください。

中銀スタジアムで待っています！



～先生から～  
年長児は、サッカー教室に向けて練習を行っていたので、試合の時に上手くドリブルをしたり、相手のボールを取ったり、ゴールを決めたり出来ていたと思います！  
コーチ達も面白くてずっと楽しそうでした(＾O＾)  
頂いたボールを使って、またみんなでサッカーをして遊びたいと思います。  
年中さん年少さんとも、普段あまりボールに触れる機会がないので今日は1人1個ボールを使っての身体あそびをととても喜んでいました。  
来年はゲーム(試合)ができるようになるよう、これからもボール遊びをしていきたいと思います。  
ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。  
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会